

Pétanque - Tournoi 2019

Vendredi 14 juin, 18h, le tournoi de pétanque co organisé avec l'ASMA peut démarrer. Quelques nuages, pas de pluie, les conditions climatiques sont réunies pour passer à Pessan, un agréable moment.

28 adhérents de nos 2 associations dont 23 pétanqueurs échangent une dernière fois avant la compétition. Innovation cette année, nous avons une triplette !

Notre arbitre du jeu Michel Cantarutti, calme et précis, siffle le début du tournoi.

Après 2h de jeu intense, quelques distances vérifiées par notre arbitre, et une petite pause désaltérante, les demi-finales débutent. La petite finale sera gagnée par la doublette Véro Cantarutti / Charles Vidal contre Nathalie Gachies et Françoise Capdecorme dans un match tendu.

Pour la finale, Sandrine Carrère et Louis Da Silva se sont inclinés après une partie serrée devant Ahmed Ajijti et André Haoureau, son compère.
Merci à tous pour votre bonne humeur.



Après la remise des prix, les joueurs ont dégusté le repas préparé par Philippe, notre cuisto préféré. Dans la bonne humeur, tous ont donné un coup de main pour débarrasser.



Une pensée particulière pour Guy Grech qui nous a bien manqué cette année....